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－１－ 

         平成28年第12回印西市教育委員会定例会会議録 

                         日時：12月14日(水)午後2時 

                         場所：印西市役所4階41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 教育長が指名する会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 報告第1号 

       印西市通学区域審議会の諮問結果について 

  日程第 5 議案第1号 

       印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規 

       則の制定について 

  日程第 6 議案第2号 

       印西市立図書館設置条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

  日程第 7 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(4名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

 

欠席委員(1名) 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長 小  山  健  治 

教 育 部 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

山  崎     剛 

学 務 課 長 坂  木  武  伸 

指 導 課 長 野  田  幸  一 

生 涯 学 習 課 長 飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長 篠  原  信  一 
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職務のため出席した職員(3名) 

教 育 部 政 策 主 幹 岩  井  大  治 

教 育 総 務 課 
総 務 班 副 主 幹 

髙  橋  幸  江 

教 育 総 務 課 
総 務 班 主 任 主 事 

木  村  裕  子 

(14時02分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  最初にご報告申し上げます。 

  本日の定例会に際し、鈴木委員から欠席の届け出がありましたので、

お知らせいたします。 

  なお、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第3項の規定

により、定足数につきましては、委員の過半数となっておりますので、

ご報告いたします。 

  それでは、ただいまより平成28年第12回印西市教育委員会定例会を開

会いたします。 

 

  それでは、これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、3番、寺田

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  お手元の資料をご覧ください。 

  11月10日木曜日、市制施行20周年記念事業、中学生議会が市役所で開

会されました。 

  11日金曜日、印旛地区教育委員会連絡協議会研修視察が市川市・成田

市訪問でございました。佐藤職務代理、ご出席ありがとうございまし

た。 

  同日、船穂中学校創立70周年記念式典が船穂中学校であり、出席をし

てまいりました。 
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  12日土曜日、第15回ふれあい文化館まつりが、ふれあい文化館で13日

までの予定で開催されました。 

  同日、市制施行20周年記念事業、市民文化祭、歌謡の集いが文化ホー

ルであり、出席をしてまいりました。 

  13日日曜日、市制施行20周年記念事業、市民文化祭、民謡の集いが文

化ホールであり、出席をしてまいりました。 

  14日月曜日、第1回通学区域審議会が市役所で開催され、出席いたし

ました。 

  15日火曜日、第2回印西市社会教育委員会議が文化ホールで開催さ

れ、出席をいたしました。 

  17日木曜日、第3回印西市校長研究協議会が原小学校館内で開催さ

れ、出席してまいりました。 

  18日金曜日、第3回印旛地区教育委員会連絡協議会定例常任委員会が

佐倉市で開催され出席をいたしました。 

  同日、引き続いてということでございますが、第3回印旛地区教育長

会議が佐倉市同会場で開催され、出席をいたしました。 

  19日土曜日、第19回小林コミュニティまつりが小林コミュニティプラ

ザで20日までの予定で開催されました。 

  同日、東京電機大学情報環境学部開設15周年記念講演が東京電機大学

千葉ニュータウンキャンパスで開催され、部長が出席をしてまいりまし

た。 

  20日日曜日、市制施行20周年記念事業の市民文化祭、ダンスフェステ

ィバルが文化ホールであり、出席をしてまいりました。 

  21日月曜日、第2回通学区域審議会が市役所で開催され、出席をいた

しました。 

  22日火曜日、印西警察署管内犯罪被害者支援連絡協議会が印西警察署

で開催され、出席してまいりました。 

  同日、千葉県小中学校体育連盟保健体育関係者受賞祝賀会が成田市で

あり、出席をしてまいりました。 

  24日木曜日、印旛郡市文化財センター第97回理事会が佐倉市で開催さ

れ、出席をしてまいりました。 

  25日金曜日、第68回千葉県公民館研究大会が栄町であり、出席してま

いりました。 

  同日、第7回印西市小中学校教頭会議が教育センターで開催され、出

席をいたしました。 

  26日土曜日、第29回中央駅前地域交流館まつりが、同地域交流館で27

日までの予定で開催されました。 

  29日火曜日、第11回印西小学校駅伝競走大会が松山下公園陸上競技場

で開催されました。 

  同日、第4回市議会定例会が市役所で開会されました。会期は12月21
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日まででございます。 

  12月に入りまして、3日土曜日、印西市スポーツ少年団交流大会が松

山下公園総合体育館で開催され、出席をしてまいりました。 

  ４日日曜日、第86回印旛郡市駅伝競走大会が佐倉市及び印西市で開催

され、出席をいたしました。委員の皆様にもご出席いただき、ありがと

うございました。 

  また、同日、市制施行20周年記念事業、印西伝統芸能フェスティバル

が文化ホールで開催されました。委員の皆様にも出席をいただきまし

た。ありがとうございました。 

  7日水曜日、第5回市校長会議が印旛中で開催され、出席してまいりま

した。 

  8日木曜日、小学校芸術鑑賞教室が文化ホールで開催されました。 

  また、同日、市長特別賞表彰審査会が市役所で開催され、出席をいた

しました。 

  9日金曜日、フェンシング世界大会出場結果報告の市長表敬訪問があ

りまして、同席をいたしました。西の原小学校の児童です。 

  14日水曜日、順天堂大学箱根駅伝激励会が順天堂大学さくらキャンパ

スであり、佐藤職務代理とともに出席をしてまいりました。 

  また同日、第12回印西市教育委員会定例会が市役所で開催されており

ます。 

  続きまして、行事予定でございます。 

  12月20日火曜日、ＪＩＣＡボランティア派遣に伴う市長表敬訪問があ

り、同席をいたします。 

  1月に入りまして、7日土曜日、消防出初式が松山下公園総合体育館で

開催されます。 

  8日日曜日、平成29年印西市成人記念式典が松山下公園総合体育館で

開催される予定でございます。 

  11日水曜日、社会を明るくする運動作文コンテスト表彰式が文化ホー

ルでございます。 

  12日木曜日、教育長・校長人事面接ということで、市役所で行う予定

でございます。 

  13日金曜日、平成28年度印旛地区教育委員会連絡協議会教育功労表彰

者選考会議が印西市役所で開催されます。 

  14日土曜日、平成29年印西市町内会自治会連合会賀詞交歓会が市内で

開催され、出席する予定です。 

  16日月曜日、第6回市校長会議が高花小学校で開催されます。同日、

第4回印旛地区教育長会議が佐倉市で開催されます。 

  17日火曜日、北総教育事務所長の校長一次面接が大森小学校を会場に

開催されます。 

  19日木曜日、第1回教育委員会定例会が文化ホールで開催される予定
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職 務 代 理 者 

(報告第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(議案第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

でございます。 

  以上でございます。よろしくお願いいたします。 

  ここからの議事進行につきましては、教育委員会会議規則第26条の2

の規定により、佐藤職務代理者にお願いをしたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 報告第1号 印西市通学区域審議会の諮問結果についてを議

題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  報告第1号 印西市通学区域審議会の諮問結果について。 

  印西市通学区域審議会に印西市立小学校の通学区域について諮問した

結果、別紙のとおり答申があったので報告する。 

  平成28年12月14日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  次のページに、11月21日に行われた第2回の通学区域審議会で篠原会

長よりいただいた答申の写しをつけてございますので、読み上げて報告

させていただきます。 

  印西市立小学校の通学区域について(答申)。 

  平成28年11月14日付印西教学第738号で諮問のあったこのことについ

て、本審議会において慎重に審議した結果、次の結論に達しましたので

答申します。 

  答申。 

  通学距離、児童の登下校の安全面等を調査及び審議した結果、牧の原

6丁目については、滝野小学校の通学区域とします。 

  付帯事項。 

  牧の原小学校と滝野小学校の通学区域変更に当たっては、次の事項に

配慮すること。 

  (1)現在、牧の原小学校に就学している児童については、児童及び保

護者の意向を尊重して、学区外就学を柔軟に認めること。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  以上で日程第4 報告第1号 印西市通学区域審議会の諮問結果につい

てを終わります。 

 

  日程第5 議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する

規則の一部を改正する規則の制定についてを議題とします。 
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学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

(議案第2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一

部を改正する規則の制定について。 

  印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する

規則を次のように制定する。 

  平成28年12月14日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  ご説明いたします。 

  審議資料のほうをご覧ください。 

  改正の要旨ですが、印西市立牧の原小学校の通学区域の「牧の原六丁

目」を削り、印西市立滝野小学校の通学区域を大字表記に改め、「牧の

原六丁目」を加えるものでございます。 

  改正の理由ですが、現在、印西市立牧の原小学校の通学区域である牧

の原六丁目について、通学距離や登下校の安全面等を考慮して、印西市

立滝野小学校の通学区域に変更するものでございます。 

  施行期日としては、平成29年4月1日からということでございます。 

  以上です。よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一

部を改正する規則の制定についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一

部を改正する規則の制定については、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第5 議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学

区域に関する規則の一部を改正する規則の制定については、原案のとお

り可決されました。 

 

  続きまして、日程第6 議案第2号 印西市立図書館設置条例施行規則

の一部を改正する規則の制定についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  生涯学習課長。 

  議案第2号 印西市立図書館設置条例施行規則の一部を改正する規則

の制定について。 

  印西市立図書館設置条例施行規則の一部を改正する規則を次のように
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職 務 代 理 者 

 

大 野 委 員 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

生涯学習課長 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

制定する。 

  平成28年12月14日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、改正の内容について説明いたします。 

  今回の改正につきましては、大森図書館と小倉台図書館で平成27年度

から施行しております祝日開館について、その成果からサービスの向上

が期待できると判断し、大森及び小倉台図書館の祝日開館を実施するた

め、規則の一部を改正するものでございます。 

  次ページの審議資料をご覧ください。 

  改正の要旨でございますが、規則第8条において夜間開館時間を休日

に当たる日を除いて通年で午後7時までとし、あわせて水曜日が休日に

当たる場合の開館時間の規定を加えております。また、第9条において

大森図書館及び小倉台図書館における祝日及び休日開館の規定を加えて

おります。あわせて字句の整合を図るものでございます。 

  改正の理由でございますが、先ほども申し上げましたように、大森図

書館と小倉台図書館におきまして、祝日及び休日開館を実施するため休

館日の規定と夜間開館時間を改正し、市民サービスの向上を図るためで

ございます。なお、字句の整合につきましては、「図書カード」に関し

ましては正しい名称である「図書館カード」に改めるため、「更新手続

き」に、送り仮名を除き助詞「を」をつけて条文を整えるためでござい

ます。 

  施行期日につきましては、平成29年4月1日とするものでございます。

  新旧の比較につきましては、新旧対照表のとおりでございます。 

  以上でございます。ご審議よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  大野委員。 

  祝日開館ということで、大変、市民の皆様方、利用率が高いことでこ

ういう形にしているんだと思いますけれども、大森図書館、小倉台図書

館、こちらは9時から7時ということで、利用率ですか、そちらもやはり

ほかの図書館と比べて多いということで、こういう形にしているのでし

ょうか。 

  生涯学習課長。 

  はい、そのとおりでございます。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  なし 

  よろしいですか。 

  司会からですけれども、午後7時まで開館しているということで、私

ごとですが、子供たちも学校や部活が終わって、「図書館に行きたい。

ああ、もう5時だ」とがっかりしているときが多かったんですけれど

も、毎週水曜日は遅くまでやっていたので、それから慌てて学校の資料
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各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

( そ の 他 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を借りに行ったり、子供たちで集まってちょっと勉強をしたりという時

間帯をとることができて、本当に喜んでおりました。ただ、今度こうな

ると、職員の皆様方にご負担をかけてしまうことになりますけれども、

市民サービス向上ということで、とても有意義なことだと思います。よ

ろしくお願いいたします。 

  議案第2号 印西市立図書館設置条例施行規則の一部を改正する規則

の制定についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  議案第2号 印西市立図書館設置条例施行規則の一部を改正する規則

の制定については、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第6 議案第2号 印西市立図書館設置条例施行規則

の一部を改正する規則の制定については、原案のとおり可決されまし

た。 

 

  日程第7 その他についてですけれども、何かございますでしょう

か。 

  学務課長。 

  それでは、学務課から印西市立永治小学校・木刈小学校統合準備会に

おける協議の進捗状況について、報告させていただこうと思います。 

  学校の統合に関する正式な決定については、現在開会中の市議会での

議決を待つことになりますが、円滑な統合に向けた所要の準備をするた

め、印西市立小・中学校統合準備会の設置要綱に基づいて、10月14日に

永治小学校・木刈小学校統合準備会を設置したところでございます。 

  統合準備会につきましては、これまで2回会議を開催し、設置要綱に

ございます、統合後の学校の名称や校歌、校章、校旗、統合後の通学体

制、閉校式典行事のあり方、あるいは歴史・伝統の継承などについて協

議を進めております。 

  また、地域の皆様のご意見等を伺うため、ＰＴＡや地域の代表者方か

らなる検討部会も設置してございます。検討部会につきましては、統合

検討部会と閉校検討部会とが組織されて、これまでそれぞれ1回、会議

を開催しているところでございます。 

  協議の進捗状況といたしましては、統合後の学校の名称、校歌、校

章、校旗については、統合先である木刈小学校のものをそのまま使用す

るということ、閉校式については、ＰＴＡや地域の代表者からなる実行

委員会を設立して実施することなどの方向性が出されております。 

  今後の統合までの期間は短いんですけれども、円滑な統合に向けて、

協議を継続してまいりたいと考えております。 

  あと1点、次に学校規模及び配置の適正化に関連いたしまして、去る
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職 務 代 理 者 
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職 務 代 理 者 

 

スポーツ振興課長 

 

11月14日と16日に船穂小学校、宗像小学校、本埜第一小学校、本埜第二

小学校におきまして、学校適正規模・適正配置基本方針の策定に伴う保

護者説明会を開催いたしました。当日はそれぞれの学校で40名から50名

ぐらいの保護者の方にお集まりいただいて、さまざまなご意見等を頂戴

することができました。今後は保護者の皆様を対象とした意見交換会の

形で順次進めてまいりたいというふうに考えております。 

  なお、当日の説明事項、それから質疑の概要などをまとめたお知らせ

を作成いたしました。資料としてつけてございます。船穂小で1部、宗

像小で1部、本埜第一小、本埜第二小については、まとめたもので1部、

資料としてつけてございます。 

  なお、こちらのお知らせについては、今月、対象町内会を通じて地域

の皆様に配布をする予定でございます。 

  それから、学校適正規模・適正配置基本方針の策定に伴って、概要版

を作成いたしました。お配りしておりますＡ3のこちらです。Ａ3の両面

刷りの資料が基本方針の概要版でございます。これにつきましては、今

月市内の全戸、全家庭に配布をする予定でございます。あわせてご報告

させていただきます。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  なし 

  それでは、そのほかにその他の項目でございますでしょうか。 

  指導課長。 

  それでは、指導課のほうからは2点お願いします。それぞれ資料の紙

がありますので、ご覧ください。 

  まず1点目は、第11回印西小学校駅伝競走大会の結果でございます。 

  11月29日、松山下公園陸上競技場で実施されました。女子の部は、そ

こにありますように、滝野小学校Ａチームが優勝、男子の部は木刈小学

校Ａチームが優勝でございます。 

  続きまして、市制施行20周年記念事業、中学校議会の報告についてで

ございます。各中学校の代表生徒3名によりまして、それぞれが堂々と

議場で質問書を読み上げておりました。こちらにつきましては、12月15

日号の広報いんざいの第1面に大きく、女子生徒が手を挙げている姿

と、2面には生徒の名前と質問事項が掲載される予定でございます。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  なし 

  ほかに、その他ということでございますでしょうか。 

  スポーツ振興課長。 

  スポーツ振興課でございます。 

  2点ほどございます。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

(閉議の宣告) 

教 育 長 

  初めに第86回印旛郡市駅伝競走大会の結果について、ご報告させてい

ただきます。 

  資料のほうをご覧いただきたいと思います。 

  一般の部では2連覇でございましたが、結果としましては3位入賞でご

ざいました。 

  次のページをお願いいたします。 

  高校生の部では、印旛明誠高校が3位に入賞でございました。 

  次のページをお願いいたします。 

  中学生の部では木刈中が3位入賞でございました。あとの学校につき

ましては資料のほうをご覧いただきたいと思います。 

  次のページをお願いいたします。 

  市制施行20周年記念事業、印西バレーボール教室でございますが、ロ

ンドンオリンピック銅メダルセッターの竹下氏と日本代表の小山氏を指

導者として招きまして、来年の1月14日の午後1時から総合体育館で開催

する予定でございます。教室の参加者といたしましては、印西中、印旛

中、西の原中、原山中、木刈中、小林中のバレーボール部の生徒約107

名を予定しております。 

  説明は以上でございます。 

  ただいまの件につきまして質疑はありませんか。 

  なし 

  ほかにその他、何かございますでしょうか。 

  なし 

  これで日程第7 その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しい

たします。よろしくお願いします。 

  ありがとうございました。 

  それでは、事務局のほうから次回の教育委員会の開催日について連絡

させていただきますので、お願いします。 

  教育総務課長。 

  それでは、教育長のほうでもございましたが、次回の定例教育委員会

でございますが、1月19日木曜日になります。15時から予定しておりま

す。文化ホールの2階大会議室ということで、予定のほうをよろしくお

願いいたします。なお、開催につきましては、また通知を差し上げて確

認させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 

  ありがとうございました。 

  そのほかございますでしょうか。 

  なし 

 

  ないようですので、以上で本日の日程は全て終了いたしました。 
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(閉会の宣告) 

教 育 長 

 

  会議を閉じます。 

 

  それでは、以上をもちまして、平成28年第12回印西市教育委員会定例

会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

(14時31分)
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